



## Un error en Facebook expuso información confidencial de 6 millones de usuarios

La herramienta de Facebook que permite a un usuario descargar su información de la red social expuso por accidente los datos de contacto de 6 millones de personas, admitió la compañía en una publicación en su blog.

Los números de teléfono y direcciones de correo que estaban almacenados como algoritmos de sugerencia de amigos fueron enlazados con las cuentas de los contactos del usuario de Facebook, de modo que cuando éste descargaba sus datos, bajaba también la información de contacto de esas personas asociadas.

Facebook explicó que cuando una persona sube su lista de contactos o libreta de direcciones a la red social, el sitio trata de hacer calzar esos datos con información de otros usuarios de la red social para poder sugerir amistades. Así, al descargar el archivo de datos, “podrían haber incluido direcciones de correo adicionales o números de teléfono para sus contactos o personas con las que tienen alguna conexión”.

Facebook indicó que esos datos no necesariamente estaban actualizados, y hasta el momento no ha recibido ninguna queja al respecto ni reportes referidos a que los datos hayan sido utilizados maliciosamente.

La red social asegura que ya reparó el problema en esta herramienta. “Hemos concluido que aproximadamente 6 millones de usuarios de Facebook tenían direcciones de correo o números telefónicos compartidos”, señalan.

Los usuarios afectados serán notificados vía correo electrónico. La compañía intentó bajarle el perfil a la filtración afirmando que la persona que descargó los datos ya tenía algún punto de contacto con los individuos de los que obtuvo los números o e-mails, sin embargo “es algo por lo que estamos molestos y avergonzados, y trabajaremos el doble de duro para asegurarnos que nada como esto vuelva a ocurrir”.

Fuente: fayerwayer